

# La lettre mensuelle de Jean-Paul Escolar

Lettre n°7 - Janvier 2015

## Le mois de la sensibilisation au Rotary

*Chères rotariennes  
Chers rotariens,*

Depuis quelques jours nous vivons des moments graves d'atteinte à nos libertés perpétrées par des actes de barbaries et des moments d'espoir exprimés par un nombre impressionnant de participants aux rassemblements de solidarité et d'unité dans notre pays.

Plus de 4 millions d'hommes, de femmes et d'enfants ont défilé pour défendre des valeurs très proches des valeurs défendues par les rotariens. Valeurs de solidarité, de liberté de pensée, de respect de l'autre, de partage....

En ce mois, nous rotariens devons profiter des échanges et discussions qui ne manqueront pas d'avoir lieu partout en France, pour rappeler nos valeurs de paix, de tolérance, du respect des pluralités, d'éthique.

Cette période est propice à sensibiliser l'opinion sur les valeurs du Rotary, des actions que nous menons pour la paix et la résolution des conflits en donnant vie et en participant aux Comités Inter-Pays (CIP) et en organisant régulièrement des colloques de la Paix.

Sensibiliser aussi sur notre conception de la tolérance et du respect de l'individu. Je vous propose, partout où cela est possible, de consacrer une partie de la réunion statutaire du club à discuter des arguments que nous pourrions mettre en avant dans les discussions ouvertes dans nos entreprises, nos bureaux, nos facultés mais aussi avec nos voisins, nos amis afin de sensibiliser sur la démarche du Rotary.

En un mot, en ces moments difficiles soyons fiers d'être rotariens.

*Donner envie de faire du Rotary, en rappelant partout où cela est possible, nos valeurs fondamentales.*

*Amitiés rotariennes,  
Jean-Paul Escolar*

*Vous trouverez ci-après un texte cosigné par : Le Gouverneur, le Gouverneur Elu, le Gouverneur Nommé et les Past Gouverneur du District 1650.*



### A TOUS LES ROTARIENS

A l'image des crimes et assassinats commis fréquemment de par le monde, un terrible attentat vient de frapper la France. Des hommes et des femmes ont trouvé la mort parce qu'ils étaient journalistes, collaborateurs de Presse, employés ou policiers et revendiquaient pour tous et pour eux le droit à la liberté et à la liberté d'expression.

**Les Rotariens du District 1650 s'inclinent devant les victimes et assurent leurs familles et leurs amis, qui vivent maintenant dans la douleur, de leur compassion.**

Les Rotariens s'efforcent de faire progresser l'entente entre les peuples, l'altruisme et le respect de la paix. Aussi condamnent-ils avec force, en évitant les amalgames, cette horrible et inadmissible attaque criminelle et ceux qui de près ou de loin sont les acteurs ou les complices de ce geste de haine.

Le droit à la liberté concerne tous les hommes et toutes les femmes, les jeunes, les adolescents et les enfants de tous les continents. L'obscurantisme et l'autoritarisme malveillant sous toutes leurs formes sont les pires ennemis de l'harmonie entre les hommes. C'est pourquoi ce droit n'est jamais acquis définitivement, il est à défendre sans cesse, en particulier par le développement et la transmission des connaissances et l'éducation à la tolérance

**Il n'y a pas de paix durable sans la liberté qui permet à l'homme de s'épanouir, sans l'égalité qui donne à chacun une part de bonheur, sans l'amour l'élan du cœur.**

